

長嶺地域コミュニティ協議会だより

「中央図書館周辺一斉清掃」 特集号

発行日 平成 29 年 9 月 18 日 発行責任者 会長 水本直弥 編集・発行 広報部 平石三男

この広報誌は新潟市地域活動の補助金を受けて発行しました

ホームページアドレス:<http://minekomi.sakura.ne.jp>

ホームページ QR コード



毎年実施されている春と秋の「中央図書館周辺一斉清掃」が今年も大勢の皆さまのご協力のもと実施されました。今回の清掃活動も晴天に恵まれ、皆さんは黙々と作業に動んでいました。

「中央図書館」を利用される人たちだけでなく、蒲原まつりに来られた人たちにも綺麗な空間を提供出来たことと思います。「中央図書館」は長嶺コミ協の中では中心的な公共機関で、休日には二千数百人の来館者がある新潟市の中心図書館です。そのような来館者が気持ち良く来ていただく為にも欠かせない大事な清掃活動である事は間違いありません。

毎回各自自治町内会より大勢の参加者があり、清掃意欲に地元愛の現れと確信しています。これからも「中央図書館」に来られる皆様に気持ち良く利用される事を願い、清掃活動の継続をお願い致します



春の清掃活動 (6月18日)



秋の清掃活動 (9月10日)



ほんぽーと新潟市中央図書館は、平成 29 年 10 月 1 日に開館 10 周年を迎えます。「次の 10 年に向けて市民とともに成長する図書館へ」をテーマに市民、ボランティア、地域の皆様とともにこれまでを振り返り、今を見つめ、未来に向けた記念イベントが行われます。イベントはすべて無料ですので、是非ご覧になられては如何でしょうか。

黒井健 原画展 in ほんぽーと

日時:平成29年10月1日(日)~10月12日(木)
午前10時~午後5時(入場は午後4時30分まで)
10月6日(金)・7日(土)は、午後7時まで(入場は午後6時30分まで)
※10月4日(水)は図書整理日で休館ですが、原画展はご覧いただけます。
会場:ほんぽーと中央図書館 3階 ビンズホールと研修室
内容:新潟市出身の絵本作家でほんぽーとこどもとよしかん名譽館長の黒井健さんの原画展を開催します。会期中、BBカフェで絵本やグッズ販売も行います。



黒井 健さん

合唱と吹奏楽の夕べ

日時:平成29年10月22日(日)
午後5時30分~午後6時30分
会場:ほんぽーと中央図書館 1階 閲覧室
内容:閉館後の館内で、地域の宮浦中学校合唱部、吹奏楽部の演奏をお聴きください。閲覧室でどんな響きが生まれるでしょうか。
申し込み:不要です。当日、直接お越しください。



図書館のあゆみ展

日時:平成29年9月7日(木)~10月31日(火)
会場:ほんぽーと中央図書館 1階 エントランスと大小展示コーナー
内容:ほんぽーとの計画段階から建設の様子、本の引っ越しなど、ほんぽーと誕生のヒミツをたくさん写真で大公開。思いをカードで飾る「メッセージの樹」や図書館模型も展示します。※11月以降は2階「特別コレクション室」で一部を継続展示します。



おはなしリレー

日時:平成29年11月3日(金・祝)
午前10時30分~午後4時
会場:ほんぽーと中央図書館 1階 こどもとよしかん
内容:絵本の読み聞かせ、パネルシアター、ブックトークなど、30分程度のおはなしをリレー形式で楽しんでください。
申し込み:不要です。当日、直接お越しください。



ほんぽーと 子どもフェスティバル2017

日時:平成29年10月29日(日)
午後1時30分~午後3時30分
会場:ほんぽーと中央図書館 3階 ビンズホールと研修室
内容:ボランティアと図書館の共催による、工作などの子ども向けイベントです。
申し込み:不要です。当日、直接お越しください。



ほんぽーと寄席 水都家 艶笑

日時:平成29年11月3日(金・祝)
午後5時45分~午後7時30分(開場 午後5時30分)
会場:ほんぽーと中央図書館 1階 閲覧室
内容:閉館後の館内で笑いに包まれてみませんか? 新潟県内で活躍されている、水都家艶笑さんと地域サークル「とやの楽語会」の皆さんの落語をお楽しみください。
申し込み:事前申し込みが必要です。(詳細はホームページ等でお知らせします)



水都家 艶笑さん

亀山郁夫講演会 ドストエフスキーを読む

日時:平成29年12月9日(土)
午後2時~(開場 午後1時30分)
会場:万代市民会館 ホール
内容:ロシア文学研究者で名古屋外国語大学学長(前東京外国語大学学長)の亀山郁夫さんより、ロシアの文豪ドストエフスキーについてお話しいたします。
申し込み:事前申し込みが必要です。(詳細はホームページ等でお知らせします)



亀山 郁夫さん

中央図書館の発行したリーフレットより抜粋させて頂きました

沼垂まつり

8月16日(水)午前中に行われた沼垂まつり「子ども灯籠」に今年も参加しました。

沼垂の街を3時間近く練り歩き、メイン会場の沼垂四角に到着。



万代長嶺小学校の渡辺校長先生が見守る中、威勢良く灯籠の押し合いをしました。

